
Anfrage 

der Abgeordneten Gerald Loacker, Kolleginnen und Kollegen 

an den Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft und Forschung 

betreffend Unterricht in Containerklassen in Vorarlberg (Folgeanfrage) 

Wie sich aus 1557/AB (XXVI. GP) ergibt, erfolgt der Unterricht in zahlreichen österrei
chischen Bundesschulen in Containerklassen. 

Allein im Bundesland Vorarlberg waren zum damaligen Zeitpunkt fünf Schulen von 
dieser Notmaßnahme betroffen, die wie eine Übergangslösung erscheinen mag, sich 
aber oft über viele Jahre hinzieht. Jenes Bundesland, das von Wien so weit entfernt 
ist wie Lemberg, bekommt diese Distanz auch oft in Form von nachrangiger Behand
lung zu spüren. So weist 1557/AB (XXVI) für kein anderes Bundesland eine derartige 
Dichte von Schulen mit Containerklassen aus. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

Anfrage: 

1. An welchen Bundesschulen mit Standort in Vorarlberg erfolgt derzeit Unterricht zu
mindest teilweise in Containerklassen (Bitte um Aufschlüsselung nach Anzahl der 
Klassen, Schulstandort sowie Grund und Dauer)? 

2. Was hat Ihr Ministerium bisher unternommen, um die Situation an den Schulstand
orten laut Frage 1 zu verbessern? 

3. Wann ist mit einer Lösung in den genannten Fällen zu rechnen? 
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